



Conductor en aparente estado de ebriedad será formalizado hoy “Iba arrasando con todo”: Conmoción entre testigos y vecinos por fatal doble atropello en servicentro

Un bombero de la estación murió en el lugar, tras ser arrollado por la camioneta, y horas más tarde falleció una vendedora del local interior, por la gravedad de sus lesiones.

ALEJANDRA ZÚNIGA

“El tipo iba chocando todo, no le importaba nada, iba arrasando con todo”, relató un testigo del dramático doble atropello ocurrido la mañana de ayer en una bencinera de Providencia, que terminó con dos personas fallecidas, una de ellas de manera instantánea en el lugar.

No solo entre los transeúntes, sino también entre los vecinos, se generó gran conmoción, tanto por la violencia del hecho como porque las víctimas fatales —un bombero y la encargada del local de venta de alimentos ubicado al interior del servicentro— eran conocidas en el sector: trabajaban en la bomba Copec ubicada

en la esquina de Salvador con Santa Isabel.

“En la doblada pasó a llevar al bombero, lo atropelló una vez, chocó contra el poste, y al retroceder lo volvió a atropellar”, narró otro testigo, y un tercero agregó: “Trataron de pararlo, cruzó mucha gente, empezaron a tirarle cosas, trataron de abrirle la puerta, pero echó marcha atrás (...) y arrancó”.

A medida que se fueron conociendo antecedentes, se supo que el conductor se habría encontrado en estado de ebriedad y que tras ingresar al servicentro en una camioneta de gran tamaño marca Ford, habría tenido una conducción errática que lo hizo perder el control del vehi-

culo y atropellar al trabajador, que murió en el lugar.

El subprefecto de Servicios de la Prefectura de Carabineros Santiago Oriente, teniente coronel Cristián Tavra, afirmó que estaba “evidentemente bajo los efectos del alcohol”.

■ “Salió fuertísimo”

La tragedia, sin embargo, no terminó allí, ya que segundos antes había chocado a otro vehículo y embestido el local de venta de alimentos del servicentro, quedando la vendedora con heridas de gravedad. Pese a los intentos por salvarle la vida, durante la tarde falleció.

“Después que choca la camioneta blanca, tira hacia atrás y tra-



MARINO CASTILLO

ta de salir por ese lado, ahí se fue contra la tienda, la pasó a llevar, yo sentí que caía todo”, narró un testigo, y otro añadió que tras chocar el negocio, “volvió a echar marcha atrás y salió fuertísimo”, dándose a la fuga.

A las pocas cuerdas fue capturado y, según relatos de transeúntes, en su huida habría chocado a un taxi, cuyo conductor se bajó del vehículo y forcejeó



Cerca del mediodía, una camioneta embestió el local de venta de productos de un servicentro en Providencia.

Según testigos, el conductor realizaba maniobras hacia atrás y hacia delante, e iba chocando.

para quitarle las llaves. Luego llegó Carabineros y seguridad municipal, y fue detenido.

La Fiscalía Metropolitana Oriente confirmó que el imputado —un hombre de 58 años— pasará hoy a las 11:00 horas a audiencia de control de detención.

■ Descartan que fuera cliente del local

Aunque en un inicio se pensó

que el conductor había intentado escapar tras no pagar, el servicentro emitió un comunicado descartando aquello y expresando sus condolencias.

“Copec lamenta profundamente lo ocurrido esta mañana en la estación de servicio (...), producto de la violenta acción de un tercero que irrumpió con su vehículo directamente en el lugar —sin consumir ni adquirir productos ni servicios— y que terminó con la vida de dos personas”, indicó la empresa.

Y puntualizó que el concesionario de la estación “está colaborando activamente con las autoridades y tomando todas las acciones legales que correspondan”.